

レーシングドライバー、バルテリ・ボッタス氏が ポラールのオフィシャルグローバルアスリートに



世界初の手首型心拍計を開発した Polar Electro(本社:フィンランド、ケンペレ、CEO:トミ・サーリオ)は、レーシングドライバーのバルテリ・ボッタス氏とオフィシャルグローバルアスリートのパートナー契約を結びました。ボッタス氏はフィンランド出身で、長年にわたり個人的にポラール製品を愛用するユーザーです。ポラールも本社をフィンランドに置いており、フィンランドにゆかりのある両者が正式にタッグを組み、ポラールからは製品提供などのサポートを行います。

バルテリ・ボッタス氏はポラール製品について「私がポラールの製品に出会ったのは両親のおかげです。何年も前のことになりましたが、トレーニングやパフォーマンスの向上に役立つよう、両親からポラールウォッチをプレゼントされました。それ以来ずっと使い続けています。ひと言でいえば、心拍数計測の精度とトレーニング分析に関してポラールは最高の結果を出してくれます。そして素晴らしいトレーニング関連機能やリカバリー機能のおかげで、自分のトレーニングのあらゆる点を深く理解できるようになります。今回、ポラールとタッグを組むことができ、非常にワクワクしています」と語っています。

バルテリ・ボッタス氏とのパートナーシップはここ数か月の間で急速に発展しました。それは彼のトレーニング量の増大と関係があります。

バルテリ・ボッタス氏のマネージャーを務めるヴィル・アティアイネン氏は、「バルテリのトレーニングの時間が増え、身体への負荷が大きくなるのに合わせて、パフォーマンスとリカバリーに関する高精度の分析がますます必要になってきました。そのため、ポラールとパートナー契約することは自然な選択でした。私たちはポラールの製品がベストだと考えており、最高のパフォーマンスを得るためにフィンランドの強力なブランドとアスリートが手を組み合うことは素晴らしいことです」と語っています。

バルテリ・ボッタス氏は、トレーニングや、コンディションの調整に時間をかけ、遠征とレースで多忙なスケジュールとなる 2020 年のシーズンに備えています。高度なトレーニング機能を豊富に満載したアウトドア マルチスポーツウォッチ Polar Grit X を使用しながらトレーニングをさらに強めて、フィンランドとフランスで登山やサイクリングを行っています。

Polar Electro のトミ・サーリオ CEO は、「バルテリ氏は素晴らしいアスリートで、まさにポラールの製品が役立っている好例といえます。他社に先駆けてトレーニング用心拍計モニターを開発した当社は、長年にわたり精度、科学的なテクノロジー、そして使いやすさの向上のため熱心に研究に取り組み、プロのアスリートからスポーツを楽しむ方、トレーナーまであらゆる人びとが次のレベルへと上がっていくのをサポートしてきました。こうした取り組みで、ポラールは業界をリードし続けています。今回、レーシングドライバーのトップアスリートであるバルテリ氏をオフィシャルグローバルパートナーとして迎えられることを大変嬉しく思います」と語っています。

近年、ポラールは一連のスマートコーチング機能を新たに開発し、日常の愛用者からプロのアスリートにいたるまで、あらゆるレベルのトレーニングに対応した製品を発売してきました。トレーニング負荷やリカバリー、ランニングパワー、睡眠などさまざまな要素にわたり詳細な高精度データを取得し、パーソナライズされた実用的でわかりやすいガイダンスを提供しています。包括的で使いやすいトレーニング分析ツールは、自身のパフォーマンスを深く理解でき、目標を早く達成するのに役立ちます。

バルテリ・ボッタス氏のパートナーシップに関するコメントはビデオ(英語のみ)をご参照ください。

https://youtu.be/Y7_U0EpV9H4

ポラールについて

Polar Electro(本社:フィンランド、設立:1977年)は、1982年に世界ではじめてトレーニング用心拍計モニター装置を開発した、心拍トレーニングのスペシャリストです。同分野のリーディングカンパニーとして約40年にわたりアスリートやコーチが最大限の力を発揮できるよう、徹底的な研究・分析に基づく革新的な製品を世に送り出してきました。その製品の正確さと性能の高さ、優れた心拍数モニター機能はトップアスリートや専門家に認められ、世界中で使われています。現在では、トップアスリート、コーチ、そして熱心なフィットネスファンに向けた複数のトレーニングソリューションへと拡大しています。世界80カ国以上で事業を展開し、35,000を超える小売店を通じて販売されています。ポラール・エレクトロ・ジャパン株式会社は、ポラールの100%子会社として2009年3月に設立されました。心拍トレーニング講習会などの日本国内における様々な活動を通じて、スポーツにおける心拍トレーニングの重要性をアスリートや一般の方へ広く訴求しています。

- 公式ホームページ <http://www.polar.com/ja>